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Il giorno giovedì 10 del mese di maggio dell’anno 2022 alle ore 

20.30, su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, 

si è riunito in Brescia nella sala Civica di Via G.B. da Farfengo 

n.69 il Consiglio di Quartiere per la trattazione del seguente 

ordine del giorno:  

1. Approvazione verbale aprile 22; 
2. Incontri gruppo ambiente: progetto pulizia quartiere e 

aggiornamenti protezione civile; 

3. Proposte incontri a tema consultorio zona Ovest con Comitato 
Dolores Abbiati; 

4. Sintesi gr. cultura: proposte 2 iniziative giugno, torneo 
scacchi Ass.ne Torrecavallo, cena di quartiere; 

5. Attività alla  biblioteca Ghetti; 
6. Spazio Via Farfengo: a che punto siamo; 
7. Proposte temi per assemblea con cittadini; 

8. Varie ed eventuali. 

 
Presiede la seduta la Presidente: SIMONA BROGNOLI 

 

Redige il processo verbale il Consigliere: ANGELO STRAOLZINI 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 
 
N. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 ABELLI  ROBERTO  X 

2 ALTOMARE LUCIA X  

3 BENTIVEGNA FLAVIO X  

4 BROGNOLI SIMONA X  

5 IQBAL ZAFAR X  

6 MENSI ELISA X  

7 PAPOTTO FEDERICA X  

8 STRAOLZINI ANGELO X  

9 ZANI GIULIO X  

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si constata anche la presenza dei 

cittadini Clara e Pedro.  

Si procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno. 

1) Data lettura del verbale della precedente riunione del 

Consiglio di Quartiere lo stesso viene approvato 

all’unanimità; 
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2) In assenza del referente Gruppo Ambiente Roberto Abelli la 

presidente illustra l’esito di un incontro avuto con 

l’Associazione Genitori Torricella ed il Coda ai fini di 

dare vita ad una o più iniziative per la pulizia del 

quartiere. Si è concordato che a settembre/ottobre verrà 

effettuata la pulizia dell’argine del Mella nel tratto tra 

Via Volturno e Via Crotte, mentre per la primavera si 

procederà alla pulizia di alcuni piccoli parchi all’interno 

del quartiere. Il CdQ provvederà a richiedere mezzi di 

supporto all’Aprica ed a dare informazione ai cittadini del 

quartiere. Per quanto attiene alla Protezione Civile si 

rimanda alla relazione del consigliere Abelli allegata al 

presente verbale; 

 

3) Al fine di dare corposità all’attività del consultorio in 

accordo con i quartieri della zona ovest si è deciso di 

dare vita ad una serie di incontri su tematiche specifiche 

attinenti la salute dei cittadini nell’ambito dei diversi 

quartieri, il primo sarà giovedì 12 maggio al Violino. In 

seguito i cdq ovest si incontreranno per stabilire un 

calendario unitario. Verrà letta un’introduzione condivisa 

dai presidenti ad ogni incontro; 

 

4) Federica Papotto referente del gruppo Cultura relaziona 

sulle iniziative per il 2 giugno, che vedrà una giornata di 

letture il 28 maggio, con laboratorio per i bambini, ed una 

mostra sulle donne costituenti. Verranno ripitturati alcuni 

dei pannelli utilizzati per l’inaugurazione del centro 

Civico Lonati quali supporti per la mostra. E’ inoltre 

programmato un torneo di scacchi organizzato 

dall’Associazione Torrecavallo per il giorno 29 maggio e il 

21 mattina ci sarà una conferenza stampa in biblioteca con 

la presenza contemporanea di scacchi giganti per 

intrattenimento e una simultanea con 8 giocatori. Viene 

affrontato anche il tema della cena di quartiere, da 

svolgersi il 21 luglio 2022, che vedrà anche la possibilità 

della “cena sospesa” con la quale poter offrire opportunità 

a situazioni sociali particolari. Alla cena dovrebbe 

affiancarsi anche un mercatino degli hobbisti. Si propone 

un incontro organizzativo più approfondito per capire chi 

farà che cosa; 

 

5) Nell’ambito delle attività della biblioteca Ghetti in 

questa fase si vorrebbero sviluppate iniziative verso la 

popolazione ucraina mettendo a disposizione delle 

associazioni spazi interni alla struttura, organizzando 

letture per i bambini, piccoli eventi di accoglienza,e 

svolgendo un incontro informativo sui servizi dei quali 

possono disporre in accordo con i servizi sociali; 

 

 

6) La presidente illustra lo stato dei lavori del gruppo sulla 

casa delle associazioni per la definizione di un corretto 
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uso della struttura di Via Farfengo, che dovrebbe vedere un 

convenzionamento con il Comune delle associazioni che fanno 

riferimento al punto Comunità con capofila l’AUSER e forse 

ANTEAS. In particolare viene evidenziata la necessità di un 

lavoro in rete, in modo da garantire l’apertura quotidiana 

della struttura ed un appropriato e programmato uso degli 

spazi. Prossimo incontro con gruppo ristretto il giorno 17 

maggio. Il giorno 24 con tutti gli interessati; 

 

 

7) L’assemblea annuale dei cittadini del quartiere costituisce 

un obbligo del regolamento, che è stato sospeso in questi 

due anni causa Covid 19. E’ quindi necessario riprenderlo 

affrontando il rapporto con la cittadinanza su tematiche 

specifiche. Si valuta che il tema ambiente potrebbe essere 

un argomento di interesse considerando le diverse 

problematiche che sono state affrontate: la sistemazione 

degli argini del Mella, della collina Sant’Anna, la pulizia 

parchi. Un secondo argomento individuabile è la protezione 

civile. Indicativamente viene fissata al 16 giugno la data 

dell’assemblea. Si valuterà urgentemente quali persone 

invitare in modo da poter approfondire alcuni argomenti. 

Gli aggiornamenti avverranno tramite w.a.; 

 

8) Varie ed eventuali: 

 

a) Cena di Via Paoli: si svolgerà il 18 giugno alle ore 20, 
si richiede la chiusura della strada dalle 17 alle 24; 

b) Torricella: il consigliere Bentivegna riferisce di una 
sua richiesta come cittadino al settore partecipazione 

sui temi sicurezza rispetto ad alcuni atti vandalici, 

necessità di un’area cani e la fontanella;la presidente 

ritiene necessario riprendere in mano varie segnalazioni 

sulla zona per capire come dare voce ad una zona che ha 

bisogno di attenzione; 

c) Progetto IL FILO NATURALE spazi attivi: Un percorso 

partecipativo organizzato da Urban Center Brescia con i 

consigli di quartiere e le associazioni della città per 

individuare spazi aperti urbani da trasformare in luoghi 

di aggregazione sociale, attraverso interventi di 

riqualificazione urbana e di adattamento al clima che 

cambia. Sono stati organizzati alcuni incontri, il primo 

il giorno 12, Andranno Abelli e Brognoli. 

d) 1 Giugno: alla consegna dei libri sulla costituzione 

alle scuole primarie in collaborazione con il Punto 

comunità andranno Straolzioni e Altomare. Disponibile 

anche Papotto. Si metteranno d’accordo tra di loro. 

e) Progetto “esserci per essere”: il De Andrè restituisce i 
lavori svolti il 3 giugno in biblioteca; 

f) Toponomastica femminile: viene chiesta dal De Andrè la 
restituzione progetto per l’ intitolazione di aree verdi 

entro fine mese. Si aggiornerà sui passi compiuti appena 
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ci saranno specifici accordi con assessore Morelli e 

scuola De Andrè. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, la Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 23:00 del 

10 maggio 2022. 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

La Presidente    Il Consigliere verbalizzante 

 

Simona Brognoli                  Angelo Straolzini    

 

 

 

 


